
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält von der Vorsitzenden das Wort zur Einführung ins 

Thema. 

 

Hinsichtlich des Klimaschutzaspektes verweist er auf die Herkunft der Vorlage, nämlich aus 

dem Fachdienst Kinder und Jugend und nicht aus dem Baubereich. Herr Erster Stadtrat Hill-

gruber wirbt für die Weiternutzung der vorhandenen Container sowie die Auftragserteilung 

zum Führen weiterer Gespräche. 

 

Frage aus dem Kreis der Ausschussmitglieder gibt es keine. 

 

Die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 

 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja-Stimmen: 11 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 1 

 

 

Beschluss: 

Beschlossen 

 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 


